

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan untuk menguji pengaruh kompensasi dan budaya organisasi terhadap kinerja pegawai di PT. Danau Kemuning Grup dengan 78 responden yang diuji menggunakan analisis regresi linear berganda. Berikut kesimpulan yang tertuang dalam poin-poin untuk menjawab rumusan masalah.

1. Terdapat pengaruh yang signifikan dengan nilai F hitung = 9,895 dan F tabel = 3,117 yang berarti nilai F hitung lebih besar dari nilai F tabel yakni $9,895 > 3,117$ dengan nilai signifikansi yang lebih kecil dari 0,05, yaitu sebesar $0,000 < 0,05$.
2. Terdapat pengaruh dalam koefisien korelasi sebesar 45,7%. Hal tersebut menunjukkan bahwa pengaruh kompensasi dan budaya organisasi terhadap kinerja pegawai pada PT. Danau Kemuning Grup (Lampung Timur) berarti sedang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian sebagaimana yang telah dijabarkan di atas, berikut beberapa saran yang dapat disampaikan, di antaranya.

1. Bagi PT. Danau Kemuning Grup

Berdasarkan hasil penelitian terhadap 78 responden yang bekerja di PT. Danau Kemuning Grup, mayoritas responden sepakat bahwa perlu ada peningkatan pada aspek kompensasi sementara aspek budaya organisasi sudah dinilai baik. Hal tersebut terlihat dari nilai rata-rata respon atas setiap butir pernyataan untuk variabel kompensasi yang berada pada rentang 3 hingga 4 menunjukkan bahwa responden cenderung memilih netral hingga setuju pada pernyataan yang diajukan dan nilai rata-rata respon atas setiap butir pernyataan untuk variabel budaya organisasi yang berada pada rentang 4 hingga 5 menunjukkan bahwa responden cenderung setuju dengan pernyataan yang diajukan.

2. Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian dengan 78 responden dinilai cukup mewakili populasi pegawai yang bekerja di PT. Danau Kemuning Grup. Namun, perlu adanya penambahan variabel uji lain yang dinilai relevan dan diduga turut memengaruhi kinerja pegawai PT.

Danau Kemuning Grup. Penambahan variabel uji relevan dengan nilai R Square penelitian yang hanya 20,9%. Perlu adanya penelitian terhadap variabel-variabel lainnya untuk dapat menjelaskan 79,1% pengaruh yang tersisa.